

Antrag Nr. 17-O-08-0024
SPD-Fraktion

Betreff:

Gemeinschaftliches Wohnprojekt in Bierstadt (SPD)

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung hat mit dem Beschluss Nr. 0145 vom 30.3.2017 die Förderung von gemeinschaftlichen Wohnprojekten beschlossen. Um zügig erste Erfahrungen zu erzielen, sollen lt. Beschluss in Baugebieten, welche zu großen Teilen im Eigentum der Stadt stehen, einzelne Grundstücksflächen für Pilotprojekte vorgehalten werden.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat begrüßt die Förderung gemeinschaftlicher Wohnprojekte als dritten Weg neben der Förderung des klassischen Mietwohnungsbaus und der Förderung des privaten Wohnungseigentums. Er befürwortet ein gemeinschaftliches Wohnprojekt im Baugebiet Bierstadt-Nord.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten,

1. Ob im Baugebiet Bierstadt-Nord Flächen für ein solches Wohnprojekt vorgehalten werden,
2. Welchen Planungsstand das Projekt ggf. erreicht hat und wann mit einer Vorstellung im Ortsbeirat zu rechnen ist.

Wiesbaden, 22.05.2017

Pahls
Fraktionssprecher